

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 24 FEVRIER 2010

Présents : comité : Isabelle Pino, présidente
Angelo Pino, vice-président, secrétaire
Charly Rod, trésorier
David, responsable technique

Excusée : Hélène Lasser, membre et représentante de la commune de Chésereux (arrivera plus tard)

Assemblée constituée de 4 membres.

Présidence : Isabelle Pino

Il est 20h07 et Isabelle Pino ouvre officiellement l'AG du TCCG de la saison 2010. Tout d'abord, elle salue les 4 membres présents et leur souhaite la bienvenue au nom du comité. Les personnes suivantes, à savoir Mesdames Mary Ellerby, Moira Eugster, Kate Long, Karine Satamian, Messieurs Michel Bornand, Peter Eugster, Stephen Long, André Morel, Loïc Pino se sont excusés.

La présidente propose de traiter les points 3 et 8 en même temps, ce qui est accepté.

1. PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE DU 04.02.09

Le procès-verbal a été diffusé sur notre site internet et est également mis à disposition ce soir. Personne ne l'exigeant, ce procès-verbal n'est pas lu et est accepté à l'unanimité.

2. RAPPORT DE LA PRESIDENTE

Cette année 2009 a été une année sans histoires, marquée tout de même par quelques événements marquants.

Nous avons réussi à obtenir une stabilité au niveau des professeurs, ce qui est très encourageant et ce qui permet d'effectuer un travail suivi.

En ce qui concerne les interclubs, David entraîne l'équipe tous les mercredis soirs, d'avril à octobre. David reviendra sur ce point par la suite. Isabelle Pino tient à préciser que ce cours est exclusivement réservé aux membres de l'équipe interclubs. Il y a d'autres heures réservées pour les cours « adultes loisirs ».

Le système d'accès à la liste des membres du club via notre site internet n'a pas plus de succès que l'an dernier. C'est dommage car cela permettrait certainement à de nouveaux membres de participer à nos diverses manifestations et de s'intégrer plus aisément. Nous le laissons encore cette année et verrons par la suite s'il y a lieu de conserver.

Les diverses manifestations suivantes ont eu lieu :

- les stages d'été, toujours très prisés par les enfants, mais également par les adultes,
- le tournoi de la rentrée, tournoi regroupant tous les jeunes participants au cours ou au stage, a dû être annulé en raison des vacances des professeurs. Cette année, il sera programmé une semaine plus tard, à savoir une semaine après le début de l'école plutôt que le samedi avant la rentrée,
- le tournoi officiel SwissTennis – jeunes seniors a été renvoyé. En effet, ce tournoi a été planifié un week-end avant le début des interclubs, mais il tombait encore pendant les vacances de Pâques. Peu de joueurs extérieurs au club et quelques joueurs du TCCG se sont inscrits. Le comité a trouvé dommage que des joueurs du club doivent s'affronter entre eux en tournoi alors qu'ils peuvent le faire souvent, c'est pourquoi ce tournoi officiel a été annulé.
- le tournoi officiel Swiss Tennis – juniors a quant à lui rencontré un vif succès, avec la victoire d'un jeune du TCCG.
- Le tournoi du mois de juin a été transformé en une « journée portes ouvertes » qui a rencontré un énorme succès.
- les autres tournois habituels ont pu se dérouler sans histoires, avec l'aide précieuse de Kate et Stephen Long, que je tiens à remercier vivement. Kate et Stephen ayant un emploi du temps de plus en plus chargé, ils ne souhaitent pas continuer à s'investir dans l'organisation de tournoi ne pouvant pas assurer leur présence, mais espèrent pouvoir y pouvoir participer, dans la mesure du possible. Le Comité assurera donc l'organisation des tournois, par l'intermédiaire de David.

En ce qui concerne les finances, elles sont toujours saines. Charly Rod, trésorier, en parlera au point suivant.

Les effectifs du club sont relativement stables par rapport à l'an dernier avec tout de même une légère augmentation des membres/abonnés.

Isabelle Pino tient à remercier Angelo, vice-président, ainsi que tous ses amis membres du comité qui contribuent grandement à la bonne marche de ce dernier, et les membres présents pour soutenir le TCCG.

Elle remercie particulièrement toutes les personnes qui ne font pas partie du comité mais qui ont tout de même donné un grand coup de main.

Ses remerciements vont également à la commune de Chésereux qui nous octroie la salle de gym pour le bon déroulement de nos cours et stages. Un grand merci pour la confiance qui est accordée à notre club.

Isabelle Pino remercie également Michel Bornand qui s'occupe de notre site internet pour son excellent et rapide travail.

Elle profite de l'occasion pour annoncer que Michel Bornand ne désire pas prolonger son mandat de webmaster au sein du TCCG dès la saison 2011. Le poste est donc ouvert et toutes les propositions étudiées.

Pour faire suite à la demande de John Oxenham lors de l'assemblée de l'an dernier concernant la possibilité de réserver un court par le biais d'internet, Isabelle Pino transmet que le comité a étudié la question et que, comme déjà fait entendre, il n'est pas favorable à ce système. En effet, le TCCG ne dispose que de 3 courts, avec possibilité de réserver un jour à l'avance sur le court No 3. Nous sommes un petit club, et désirons le rester. Alors pourquoi chercher à faire compliqué quand nous pouvons faire simple. En effet, il y a toujours la possibilité de réserver un court en ne mettant qu'une carte et en mandatant quelqu'un. Il serait trop compliqué et fastidieux d'expliquer à nos membres le changement. D'autre part, personne n'étant sur place à 100%, il n'y a pas la possibilité de consulter internet au club pour voir si le court est disponible ou pas. Nous continuerons donc de fonctionner comme nous l'avons fait jusqu'à ce jour.

3. **RAPPORT DU TRESORIER ET DES VERIFICATEURS DES COMPTES, APPROBATION DES COMPTES 2009**

La parole est passée à Charly Rod qui commente succinctement les chiffres 2009 qui sont toujours aussi bons. Nous sommes heureux de constater un bénéfice net de Fr. 17'830,-- malgré la subvention J+S en moins.

Isabelle Pino remercie Charly Rod pour son excellent travail.

La parole est passée à Patrice Dubuis, vérificateur des comptes avec John Oxenham, qui informe qu'ils ont comparés les pièces comptables et les écritures et ont constaté leur parfaite concordance. Ils félicitent le trésorier et proposent à l'assemblée d'approuver les comptes tels que présentés.

Après votation, le rapport du trésorier et celui des vérificateurs des comptes sont acceptés à l'unanimité.

Isabelle Pino remercie John et Patrice.

4. **RAPPORT DES ACTIVITES**

La parole est passée à David, professeur, qui exprime sa satisfaction quant au nombre de participants aux cours et stages proposés. Il informe que plusieurs activités ont eu lieu, particulièrement la « journée portes ouvertes » du mois de juin qui a amené énormément de monde sur et hors des courts. Pour l'année à venir, il a plusieurs projets mais tout cela sera discuté et décidé au sein du comité le moment venu.

Isabelle Pino remercie David pour son engagement au sein du club ainsi que pour tout le travail effectué.

RAPPORT DE JOHN OXENHAM POUR LES INTERCLUBS MASCULINS

La parole est passée à John Oxenham, capitaine de l'équipe interclubs masculine, qui évoque une saison difficile, avec deux arrivées dans l'équipe. Il félicite cette dernière pour son maintien en 2^{ème} ligue jeunes seniors qui, après un départ tout en douceur et une arrivée plus « dynamique », a tout-de-même dû se battre pour son maintien. Il précise que l'équipe est actuellement constituée de huit joueurs « fixes ». L'équipe s'est entraînée tout l'hiver, recommence en avril avec David et espère fêter une promotion au mois de juin. Il remercie David pour son étroite collaboration.

Isabelle Pino félicite John pour son excellent travail et souhaite que l'équipe atteigne son objectif, à savoir la promotion en 1^{ère} ligue.

5. ELECTION DU COMITE ET NOMINATION DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Le comité fonctionnant bien, aucun changement n'y est amené. C'est pourquoi tous les membres ici présents, à savoir Isabelle Pino, Charly Rod, David, Angelo Pino ainsi qu'Hélène Lasser, se représentent, ce qui est accepté à l'unanimité par l'assemblée.

Nomination des vérificateurs des comptes.

Pour la saison 2009, Heike Wirth-Beerstecher et Patrice Dubuis étaient vérificateurs, le suppléant étant John Oxenham. Heike Wirth-Beerstecher n'ayant que peu de disponibilité, c'est John Oxenham qui a pris sa place.

Isabelle Pino propose Patrice Dubuis vérificateur pour la saison 2010, Fabrice Filanti se portant volontaire pour effectuer ce travail en sa compagnie et John Oxenham pour le poste de suppléant.

Sont donc vérificateurs pour la saison 2010 Patrice Dubuis et Fabrice Filanti, John Oxenham étant suppléant.

Isabelle Pino remercie vivement des trois personnes pour leur engagement.

6. ACTIVITES SAISON 2010

Des activités similaires à celles de l'année précédente seront proposées avec toutefois quelques nouveautés que nous définirons par la suite et dont vous aurez connaissance par le biais du fascicule d'informations envoyé avec les cartes de membres et de notre site internet. En ce qui concerne les dates, elles seront plus ou moins identiques à part au mois de juin, Coupe du Monde de football oblige.

7. FINANCE D'ENTREE ET COTISATIONS 2010

Etant donné la bonne santé financière du club, Isabelle Pino a le plaisir d'annoncer que cette année encore, que les finances d'entrée et les cotisations pour la saison 2010 restent les mêmes que depuis la création du club.

8. **BUDGET 2010**

Le budget 2010 est présenté par Charly Rod qui en explique les détails et informe que les frais de CHF 3'600,-- concernent la réparation du grillage sur le court No 3. Il précise que suite à un malentendu avec Isabelle Pino, les frais annuels et habituels pour la régénération des courts de CHF 5'000,-- n'ont pas été inclus, ce que l'assemblée de ce soir a confirmé.

Le budget 2010 est accepté à l'unanimité.

Isabelle Pino remercie Charly Rod pour son excellent travail.

9. **PROPOSITIONS INDIVIDUELLES, DIVERS**

Fabrice Filanti, appuyé par John Oxenham et Patrick Dubuis, prend la parole et informe que les courts 2 et 3 sont devenus dangereux ; il demande quelles sont les possibilités proposées pour remédier à ce problème. Angelo Pino lui répond qu'il va demander à la maison Vorlet, qui a fait le court No 1, de venir rapidement voire si, avec une régénération plus que complète ces courts sont encore viables pour une année, faute de quoi le comité mettra tout en œuvre pour que les travaux puissent démarrer le plus rapidement possible. Toutefois, il faut attendre la conclusion de cette visite et décider si un ou deux courts seront rénovés. En effet, la réfection des deux courts viderait les comptes et il n'y aurait plus de marge. Les membres présents sont d'accord avec cette proposition et seront informés le moment venu.

Fabrice Filanti demande que la buvette soit ouverte régulièrement. Angelo Pino lui répond que ce serait effectivement très bien, mais qu'il faut trouver une personne bénévole qui veuille bien assurer ce service, les membres du comité ne pouvant le faire. Isabelle Pino précise que la buvette est ouverte tous les vendredis après-midi, que c'est certes très sympa, mais pas rentable du tout. D'autre part, elle précise que plusieurs essais ont été tentés le lundi soir, sans résultats. Donc, si quelqu'un connaît une personne qui désire s'investir bénévolement, nous sommes ouverts à toutes propositions et discussions. Nous tenterons toutefois d'ouvrir la buvette le mercredi en fin d'après-midi jusqu'à la fin de l'entraînement de l'équipe interclubs et verrons ce que cela donne.

Il est 21h40 et Isabelle Pino clos l'Assemblée Générale 2010 en invitant les personnes présentes à boire le verre de l'amitié.